



# América gana 2-1 al Sao Caetano

Deportes



# Caen los asesinos de Delgado Neri

Pág. 11A

Grandes Éxitos

PIMPINELA

Los viernes toca!



\$55.00 paquete periódico y CD

## NO SE LO PIERDA

BUSQUE EL DOMINGO EN ESTE DIARIO, EL SUPLEMENTO ESPECIAL CON MOTIVO DEL 101 ANIVERSARIO DE MEXICALI



# La Crónica

de Baja California. Diario independiente

di @loga con:

**HÉCTOR OSUNA**  
Senador del PAN por Baja California.

Hoy a partir de las: **11:00 horas**



No. 4768 / Año XIII / 54 páginas / 5 secciones Precio \$8.00/Domingo \$12.00

Fundador: José Alberto Healy (1928-1997)

VIERNES 12 de marzo del 2004, Mexicali, B.C.

## SCAUDE TERROR A ESPAÑA



Personas heridas por una explosión en un tren de pasajeros, esperan asistencia médica en las afueras de la estación del ferrocarril, luego de tres explosiones ocurridas ayer en trenes de Madrid, España.

# Masacran a 200 con 3 bombazos

Casi 200 muertos y más de mil 500 heridos es el saldo provisional del sangriento atentado que tuvo como objetivo cuatro trenes de Madrid repletos de pasajeros, en los que un total de 10 bombas hicieron explosión en cadena, donde se señalan a ETA y Al Qaeda como posibles responsables.

Las explosiones registradas con intervalos de algunos minutos entre las 7:00 y media y las 8:00 horas, hora local, provocaron una auténtica masacre en el interior de los trenes que recién llegaban a las estaciones madrileñas de Atocha, El Pozo y Santa Eugenia, procedentes de Guadalajara y Alcalá de Henares.

Otras tres bombas, preparadas para explotar cuando estuvieran en la zona los artificieros de la Policía, fueron finalmente desactivadas. En total los terroristas emplearon más de 200 kilos de dinamita Titadine, "un potente explosivo, rompedor, de impacto", según fuentes policiales.

A pesar de que el gobierno de José María Aznar atribuyó desde el primer momento a ETA el sangriento atentado que se cobró la vida de casi 200 personas, los últimos indicios apuntan a la posibilidad de que sea un grupo islámico, relacionado con la red Al Qaeda de Osama Bin Laden, el responsable de la mayor masacre en su tipo ocurrida en Europa.

La localización de una furgona

nete en la población de Alcalá de Henares, de donde partió uno de los cuatro trenes siniestrados, que fue robada a finales de febrero y en cuyo interior se han encontrado siete detonadores y una cinta árabe que contiene versículos del Corán, obligó al ministro del Interior, Ángel Acebes, a no descartar ninguna línea de investigación, a pesar de que horas antes había afirmado, que sin lugar a dudas era el grupo armado vasco ETA el autor de la matanza.

Además, la carta enviada por uno de los comandos de Al Qaeda a un diario de Londres en la que reivindica el atentado cometido en Madrid, afirmando que se trata de un viejo ajuste de cuentas con España por su apoyo a EU en la guerra contra Iraq, refuerza la hipótesis de que haya sido un grupo radical islámico el autor.

### Golpe a la clase trabajadora

Tras el estallido de las bombas, ocultas en varias mochilas que fueron colocadas en las papeleras de los vagones que resultaron despedazados, el pánico y el desconcierto se apoderaron de inmediato de los miles de personas que viajaban en ese momento hacia sus centros de trabajo y que de repente se vieron inmersas en la tragedia. La mayoría de ellos obreros, inmigrantes y estudiantes que viven en algunos de los barrios más deprimidos económicamente de Madrid.

Más información: Pág. 17A



## TRES MUJERES RECONOCIDAS COMO MEXICALENSES DEL AÑO

ANGÉLICA OBESO, RUTH HERNÁNDEZ E IRMA DERBEZ

Pág. 2A y Sociales

## PIDEN EMPRESARIO APLICAR REGLAMENTO SIN TITUBEOS

# Exigen retirar camiones viejos

Exhortan a la autoridad a retirar las concesiones a las empresas que no modernicen sus unidades

Redacción/ LA CRÓNICA

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) recomendó que sean retiradas las concesiones de transporte público a aquellas empresas que no modernicen su flota de camiones en un corto plazo.

La empresa Auto Transportes Urbanos (Atusa) presentó el miércoles las primeras cinco unidades de un total de 25 que van a adquirir, modelo 2004, para brindar el servicio en la ciudad de Mexicali.

Sin embargo aún quedan más de 800 camiones que no cumplen con los requisitos del reglamento en la materia.

El presidente del CCE, Gustavo de Hoyos Walther, exhortó ayer a la autoridad municipal a mantener el rumbo sin titubeos para hacer cumplir el Reglamento Municipal de Transporte.

En caso de que las empresas locales no cumplan con el referido reglamento, señaló, deben invitarse a otras compañías a que presten el servicio.

Al mismo tiempo manifestó que los empresarios reconocen las acciones emprendidas por

### LA DIFERENCIA AÚN ES GRANDE

<b>848</b>	<b>'87</b>	<b>22</b>	<b>5</b>
CAMIONES VIEJOS	MODELO PROMEDIO	DE 1994 Y POSTERIORES	CAMIONES* MODELO 2004

\*Entrarán en circulación el lunes 15

### QUIEREN AUMENTO

## Meterán unidades seminuevas

Redacción/LA CRÓNICA

Concesionarios de líneas de transporte colectivo están dispuestos a integrarse al programa de renovación de transporte público, pero con unidades seminuevas.

Las empresas Estrella del Norte, Sociedad Cooperativa de Transporte Amarillo con blanco Microbuses, S.A. y Fernando Amilpa, pretenden adquirir en Estados Unidos entre seis y nueve unidades por línea de transporte.

El representante de la línea de Autotransportes Fernando Amilpa, S.A, Arturo Chávez Villalobos, declaró que desde hace un año y medio se ha hecho la petición al Consejo Municipal de Transportes para que se aumente entre 6.50 y 7.00 pesos el pasaje.

"Somos un grupo de concesionarios de líneas de transporte público que estamos trabajando por nuestra cuenta en proyectos con proveedores de Estados Unidos para adquirir un gran número de unidades seminuevas", reveló.

"La tarifa de 5.50 pesos no garantiza la rentabilidad de la unidad porque iniciaremos con más de cinco unidades", agregó.

El representante mencionó que los autobuses cuentan con un periodo menor a 10 años como lo establece el reglamento y que en menos de tres meses se pretende llegar a un acuerdo para iniciar con las unidades.



La representación empresarial pide aplicar el reglamento a empresas que no adquieran camiones nuevos.

el presidente municipal Jaime Díaz, por cumplir con las recomendaciones del Consejo Municipal de Transporte para lograr la renovación de la flota vehicular.

También felicitó a Atusa, por haber tomado la decisión de incorporar las nuevas unidades a su flota de camiones.

Dijo que el CCE sostiene que la modernización del transporte público es una exigencia ciu-

dadana de primer orden y un factor de extrema importancia en el bienestar de la fuerza de trabajo mexicalense.

VEA LOS COMENTARIOS A LA PREGUNTA DE AYER: **EXPRESATE... ¿ESTARÍA USTED DE ACUERDO EN PAGAR UN PESO MÁS SI TODOS LOS CAMIONES FUERAN NUEVOS?**



## ARDEN TANQUES DE GAS

Un camión repartidor de gas Silza, cargado con 16 tanques de 45 kilogramos, ardió ayer en la calzada Laguna de Xochimilco, lo que causó alarma en el área. Bomberos de la estación central y uno consiguieron evitar la explosión de los tanques.

Pág. 6A

## El PRI denuncia al PAN ante CEE

Por Gregorio Avilés javiles@lacronica.com

El PRI presentó ante el Consejo Estatal Electoral (CEE) dos denuncias contra el PAN por presuntamente realizar proselitismo a favor de virtuales candidatos panistas, antes del tiempo de campaña.

Una de esas denuncias se refiere a acciones del diputado panista Francisco, aparentemente a favor de Manuel Pons Agúndez, virtual candidato a la diputación del IV Distrito.

Se basa en la distribución de volantes con el logo del PAN, la dirección del módulo del diputado, que paga el Congreso del Estado, y la copia de la credencial electoral de Pons Agúndez.

Mediante esos volantes se invitaba a la ciudadanía a tramitar la credencial electoral local con fotografía.

Esta denuncia es apoyada con copias de la nota publicada en LA CRÓNICA la semana pasada, cuando Acosta Fregozo anunció que presentaría su queja oficial y Rueda Gómez aceptó la autenticidad del volante.

Rueda Gómez, actual presidente del Congreso, se manifestó ayer respetuoso de la autoridad electoral y confiado en que el fallo resulte favorable para él.

La otra denuncia se refiere a otro volante con copia de la credencial electoral de Salvador García Estrella, virtual candidato del PAN a la Alcaldía de Tecate, que se distribuye en esa ciudad.

Es evidente que con esas acciones el PAN o militantes de este Partido violan o vulneran disposiciones de observancia obligatoria que rigen la fase previa a la propiamente electoral, argumenta el denunciante.

Ambas denuncias, firmadas por Enrique Acosta, dirigente estatal del PRI, se presentaron la noche del miércoles, con atención a la Comisión del Régimen de Partidos Políticos, que encabeza el consejero Luis Roldando Escalante Topete.

## Arranca reunión de la SIP

Por Ariel Montoya amontoya@lacronica.com

La reunión de Medio Año de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), inicia hoy y concluye el 15 de marzo, en Los Cabos, Baja California Sur, en la cual el Grupo Healy funge como principal anfitrión.

El evento tendrá como invitados especiales al presidente Vicente Fox, la primera dama del País, Marta Sahagún, al premio Nobel de Literatura Gabriel

García Márquez, al periodista Jorge Ramos y a la prestigiada consultora de imagen Gaby Vargas.

Acuden además más de 350 directores de medios de comunicación, editores, periodistas e invitados especiales de diversos países de América.

En el tradicional encuentro de primavera de la SIP se revisará el estado de la libertad de prensa en América.

Aunque los trabajos arrancan hoy, el Presidente Fox estará presente hasta el 14 de marzo cuando hablará en la cer-

emonia oficial, aunque ya envió un mensaje de bienvenida a los participantes.

Marta Sahagún será la principal oradora el 14 de marzo.

El laureado escritor colombiano, Gabriel García Márquez estará como invitado ese día en el panel La Formación y Calidad de Periodistas, dirigida por Jack Fuller, presidente de la SIP, y Jaime Abello, director ejecutivo de la Fundación Nuevo Periodismo Iberoamericano, establecida por García Márquez.

Pág. 16A

**EL CLIMA**

Temperatura de ayer: 31°C - 87°F - 17°C - 62°F

**PARA HOY**  
Mayormente despejado  
Máxima: 31°C - 87°F  
Mínima: 13°C - 55°F

**GASOLINA**

Magna Sin: 5.82 pesos por litro  
Premium: 6.70 pesos por litro  
Unleaded: 6.47 pesos por litro

